

Weihnachtsturnier Handball der Unterstufe

Wie schon in den vergangenen Jahren hieß es auch heuer wieder:

Turnschuhe an, Sportklamotten überstreifen und ab in die Halle!

Beim großen Handballturnier der Unterstufe konnten unsere Schülerinnen und Schüler wie jedes Jahr in der Vorweihnachtszeit wieder zeigen, was in ihnen steckt – und das war eine ganze Menge. Und so wurden am Freitag, den 12.12.25, alle vier Turnhallen kurzerhand zu echten Handball-Arenen umfunktioniert.

Der Unterricht im Klassenzimmer hatte an diesem Vormittag sehr zur Freude aller Beteiligten Pause und alle Mädchen und Jungen der 5., 6. und 7. Jahrgangsstufe traten in 50 Spielpartien in der Turnhalle gegeneinander an. Dank der gründlichen Vorbereitung durch die Sportlehrkräfte – inklusive Techniktraining, Taktikbesprechungen und zahlreicher Übungsspiele – wussten alle Teams genau, was zu tun war: rennen, passen, werfen ... und vor allem als Team zusammenhalten. Schon vor dem ersten Anpfiff war die Stimmung bestens. Mit Maskottchen, bunten Plakaten und kreativen Fanartikeln bewaffnet strömten die Klassen in den Turnhallenbereich. Gute Laune war garantiert – und spätestens um 8.30 Uhr flogen nicht nur die Bälle, sondern auch die ersten Anfeuerungsrufe durch die Hallen.

Unter den strengen Augen der Sportlehrkräfte wurde um jeden Ball gekämpft, als ginge es um den Weltmeistertitel. Es gab spannende Spiele, tolle Aktionen und viele Tore.

Am Ende wartete das Beste: die Siegerehrung. Stolz nahmen die Mannschaften ihre Urkunden sowie kleine, von der SMV gesponserte Preise entgegen. Ein rundum gelungener Vormittag, der bewies: Sport, Teamgeist und Spaß passen perfekt zusammen – und der normale Unterricht kann auch mal warten.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Platz	Mädchen	Jungen
1	5d, 6b, 7d	5d, 6a, 7a
2	5c, 6c, 6d, 7b	5b, 6c, 7e
3	5e, -, 7a	5e, 6e, 7d
4	5a, 6a, 7c	5c, 6b, 7c
5	5b, 6e, 7e	5a, 6d, 7b



Tanja Brautsch

